

**SAINT-PARDOUX-SOUTIERS****Une maison pour le travail des assistantes maternelles**

Le projet de construction d'une Maisons d'assistantes maternelles (MAM) à Saint-Pardoux-Soutiers, près de Parthenay. Les travaux devraient débuter dans les prochains mois. La municipalité de Saint-Pardoux-Soutiers doit choisir, dès cet été, les entreprises en charge du chantier. L'appel d'offres a été publié ce mercredi 22 juin.

Les entreprises peuvent candidater jusqu'au jeudi 28 juillet. La MAM se situera à Saint-Pardoux-Soutiers, près de l'Ombrelle. La municipalité souhaite anticiper le départ des assistantes maternelles dans les années à venir. Et proposer une solution d'accueil pour les gardes d'enfants.

La surface totale de la future maison doit être de 155 à 160m<sup>2</sup>. La version en toile tuile et toit plat a été retenue. Le coût total de la construction est estimé à 330 5 870 €. L'objectif de la municipalité est



La construction de la maison des assistantes maternelles de Saint-Pardoux-Soutiers doit bientôt débuter.

PHOTO : ARCHIVES CO

d'atteindre 72 000 € d'autofinancement, grâce à d'éventuelles subventions.

La maison doit être louée à trois assistantes maternelles : Chloé Pelletier, Valentine Beaujault et Noémie Jaulain.